

Lebenszeit

Die Lebenszeit bleibt nicht immer gleich, sie ist ganz verschieden. Immer kann man das nicht aussuchen. Das ist so. Es wird ein Alptraum werden.
Das wird noch kommen. Die Jungen und die Alten hängen zusammen.
Mir wäre es lieber nicht alles zu wissen. Überraschungen sind mir lieber.
Die nehme ich an. Die Überraschung passt in den Frieden hinein, weil wir nicht alles wissen müssen. Wenn eine Überraschung wirklich kommt, kann ich das schon brauchen.
Was ich will?
Es wechselt immer von einer Neuigkeit zu der nächsten. Von einer Station zur nächsten. Irgendwann bin ich gespannt, wie weit es sich dreht. Wie weit drehet sich das?
Ich weiß es nicht, wie es sich ausgeht. Das hängt in der Natur.
Ich glaube, es bleibt nicht stehen.
Die Menschen glauben, es bleibt einmal stehen.
Dann gehen sie heim, wo sie herkommen.
Es kommt darauf an, wie das Herz pumpt.
Wir gehen, die Erde bleibt nicht stehen.
Teilweise freue ich mich sehr. Teilweise freu ich mich nicht so sehr.
Die Leute werden auch immer weniger. Ich habe schon spekuliert, wo die hinkommen. Das Haus wird mehr, weil so viel leer ist.
Alle Leute, was nicht mehr können, gehen in den Winterschlaf. Sie werden nicht mehr munter.
Wo gehst du hin, wo gehst du voraus?
Die Gedanken, die wissen, wo sie genau hin gehen.
Die Strahlen der Sonnen stehen dann auf.